

Ministerio de Relaciones Exteriores

PRESENTACIÓN DEL INFORME DE LA COOPERACIÓN SUR-SUR EN IBEROAMÉRICA 2016, TALLER LECCIONES APRENDIDAS Y RETOS PARA LA ARTICULACIÓN DE ACTORES Y LA GESTIÓN DE LA COOPERACIÓN DESCENTRALIZADA SUR-SUR

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: PRESENTACIÓN DEL INFORME DE LA COOPERACIÓN SUR-SUR EN IBEROAMÉRICA 2016, TALLER LECCIONES APRENDIDAS Y RETOS PARA LA ARTICULACIÓN DE ACTORES Y LA GESTIÓN DE LA COOPERACIÓN DESCENTRALIZADA SUR-SUR

Funcionario que viaja: RYNA ELIZABETH GARAY ARANIVA

Cargo del funcionario: DIRECTORA GENERAL DE COOPERACIÓN PARA EL DESARROLLO

Destino: ASUNCIÓN, PARAGUAY

Fecha de salida: 25/04/2017

Fecha de regreso: 29/04/2017

Valor del pasaje: \$0.00

Pasaje pagado con: Fondos de cooperación

Comentarios pago de pasaje: FINANCIADO POR PROGRAMA IBEROAMERICANO PARA EL FORTALECIMIENTO DE LA COOPERACIÓN SUR-SUR (PIFCSS)

Valor de los viáticos: \$0.00

Viáticos pagado con: Fondos de cooperación

Comentarios pago de viáticos: FINANCIADO POR PROGRAMA IBEROAMERICANO PARA EL FORTALECIMIENTO DE LA COOPERACIÓN SUR-SUR (PIFCSS)

Otros gastos: \$495.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: PRESENTACIÓN DEL INFORME DE LA COOPERACIÓN SUR SUR EN IBEROAMÉRICA, PARA REALIZAR COMENTARIOS AL MISMO, PREVIO AL TALLER, EN LA QUE LA DIRECCIÓN GENERAL DE COOPERACIÓN PARA EL DESARROLLO CONSTRUYÓ, JUNTO CON GOBIERNOS LOCALES Y OTROS ACTORES TERRITORIALES, INSUMOS COMO LA ESTRATEGIA NACIONAL DE COOPERACIÓN DESCENTRALIZADA, MARCO DE TRABAJO ENTRE EL MINISTERIO Y GOBIERNOS LOCALES, CON EL OBJETIVO DE IMPLEMENTAR LÍNEAS ESTRATÉGICAS PARA LA PROMOCIÓN DE LA COOPERACIÓN DESCENTRALIZADA. ENTRE LAS LÍNEAS PRIORITARIAS SE ESTABLECE LA SISTEMATIZACIÓN DE EXPERIENCIA DE LOS GOBIERNOS LOCALES PARA SU PROMOCIÓN A NIVEL INTERNACIONAL, COMO UNA HERRAMIENTA DE COOPERACIÓN SUR-SUR DESCENTRALIZADA. DE ESTA MANERA, LA PARTICIPACIÓN DE LAS FUNCIONARIAS RESULTA FUNDAMENTAL PARA COMPARTIR LA EXPERIENCIA DE EL SALVADOR EN MATERIA DE COOPERACIÓN DESCENTRALIZADA, ASÍ COMO POSICIONAR EL TRABAJO DESDE EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES Y LA PRESENTACIÓN DEL INFORME, ASÍ COMO EL TALLER DE COOPERACIÓN DESCENTRALIZADA, PERMITIRÁ OBTENER ELEMENTOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL CATÁLOGO DE BUENAS PRÁCTICAS DE COOPERACIÓN DESCENTRALIZADA DE MUNICIPIOS SALVADOREÑOS, PROCESO ESTRATÉGICO A DESARROLLAR EN EL PRESENTE AÑO, PARA PROMOVER A LOS MUNICIPIOS DE EL SALVADOR COMO OFERENTES DE COOPERACIÓN EN LATINOAMÉRICA. ASIMISMO, PERMITIRÁ PRESENTAR LA EXPERIENCIA DE EL SALVADOR EN MATERIA DE COOPERACIÓN DESCENTRALIZADA, ASÍ COMO POSICIONAR EL TRABAJO DESDE EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES